

学校だより おがわっ子



【教育目標】おもいを伝え合う子ども がんばりを認め合う子ども わたしから身体をきたえる子ども

順調な2学期の学校生活が送られています

8月25日（月）から始まった2学期も、早くも2週間が過ぎました。夏休み中は静かだった校舎や校庭に、子どもたちの元気な声が聞こえたり大休憩の時間に遊び姿が見られたりします。

例年ない暑さが9月に入っても続き、登校時から強い日差しの日が多く、汗をかい登校する子どもが多く見られています。暑さ指数（WBGT）の数値により、体育館や校庭の使用を中止にして体育の授業や大休憩の時間を制限する場合がありますが、計画通りに教育活動を進めることができます。

授業では、毎時間の学習課題に意欲的に取り組んでいます。教師からの発問に対して積極的に挙手をして発表したり、解いた問題の答えを教師に確認してもらったりする姿が見られます。また、友だちと問題の解き方を教え合う、説明し合う学習活動が多く見られ、「協働的な学び」を学年の発達段階に合わせて学校として取り組んでいます。また、ゲストティーチャーを招いた学習も行っています。1年生音楽では「鍵盤ハーモニカ学習」、4年生総合的な学習では「手話教室」、6年生家庭では「ミシン実習」の学習においてそれぞれゲストティーチャーを招き、より専門的な指導や複数体制による細やかな指導など効果的な学習を行っています。

清掃や給食当番、各学級でのそれぞれの係の役割にも責任をもって取り組んでいます。また、登校班は5・6年生中心の班長と副班長が、下学年の班員の様子を確認しながら登校してくる姿に、頼もしさを感じています。

天気の長期予報では、暑さがしばらく続く予報となっています。また、いわき市内において新型コロナ陽性が多く発症しています。そのような中において、児童の健康や安全を守りながら、予定している教育活動を進めてまいります。そのためにも、今後も引き続き家庭と地域のご理解とご協力をいただきたいと思います。よろしくお願いします。



<1年生 鍵盤ハーモニカ学習>



<4年生 手話教室>



<6年生 ミシン実習>

個別懇談会お世話になりました

9月2日（火）～9日（火）に個別懇談会を行いました。お忙しい中、お時間をいただきましてありがとうございました。また、大変暑い中お待ちいただくことになりご迷惑をおかけしました。限られた時間ではありましたが、お子さんの学校と家庭での様子を共有し、今後に向けてのお話し合いができた貴重な場となりました。今後も何かありましたら、学校へご連絡をいただきたいと思います。

過日ご案内しました通り、9月28日（日）午前6時30分よりPTA奉仕作業を実施します。お忙しいとは思いますが、ご協力をいただきますようお願いします（19日（金）まで出欠票の提出をお願いします）。